

Verkehrsschilder der Gerechtigkeit

Die Schilder wurden von Jugendlichen aus sieben Ländern entwickelt.



Wo sollen die Verkehrsschilder der Gerechtigkeit überall aufgestellt werden?

Machen Sie mit! Sie können die Schilder ausleihen und auch erwerben um sie dauerhaft aufzuhängen. Diese neuen Verkehrsschilder sollen sich in unserem Zusammenleben nachhaltig etablieren.



Ein Kunstprojekt des Papiertheaters Nürnberg
Kontakt Johannes Volkmann
Volkmann@dasPapiertheater.de Telefon +49 911 361897
www.dasPapiertheater.de
